

Modernste Ennser Architektur in aller Munde

## Eröffnung des Weingutes Kolkmann

**Nach der kurzen Bauzeit von nur neun Monaten konnte das neue Degustationsgebäude der Familie Kolkmann in Fels/Wagram im Rahmen eines Festaktes seiner Bestimmung übergeben werden.**

Bei strahlendem Sonnenschein feierten hunderte Gäste die Eröffnung des neu fertiggestellten Weingutes Kolkmann in Fels am Wagram/NÖ. Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll bezeichnete in seiner Eröffnungsrede das Bauwerk als das neue „Tor zum Wagram“, geplant und umgesetzt vom Ennser Architekt Christoph Haas.

„... Nicht nur ein Blickfang sondern ein wichtiges Signal, wie wir als die jetzige Generation gestalten... Durch ein derartiges Gebäude können wir einerseits das Kulturgut Wein entsprechend genießen und andererseits das Werden des Weines spüren“, zeigte sich Landeshauptmann Pröll begeistert über das Werk des jungen Architekturbüros aus Oberösterreich.

Von der gekonnten Linienführung und detailliert durchdach-



Foto: Haas Architektur, Sigrig Rauch-Dobler

ten Funktionalität des Degustations- und Repräsentationsgebäudes der Winzerfamilie waren auch die Bürgermeister Rudolf Stiegler und Franz Stefan Karlinger sowie Weinbaupräsident Josef Pleil beeindruckt.

## Steuerberatungskanzlei mit Frauen-Power

**Die Treuhand-Union Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft mbH hat mit Beginn des Jahres 2012 die neuen Räumlichkeiten im Hafnerhaus bezogen. Dr. Wolfgang Steinmaurer betreut mit seinem Team Klein- und Mittelbetriebe in allen Unternehmensphasen, von der Gründung über laufend anfallende Arbeiten bis zur Unternehmensbeendigung.**



### Mehr als die klassische Steuerberatung

Die TREUHAND-UNION Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft bietet ihren Klienten neben der klassischen Steuerberatung ein umfangreiches Konzept an Beratungsleistungen, welches diesen Unterstützung in allen Unternehmenslagen bietet.

Diese wissensorientierte Unternehmensführung steht den Klienten via Internet und somit jederzeit und an (fast) jedem Ort

zur Verfügung. Damit wird unternehmenswichtiges Wissen in leicht verständlicher Form zur Verfügung gestellt, ohne dafür besondere Vorkenntnisse haben zu müssen. Klienten können sich auf sehr moderne Art und Weise Wissen aneignen, dieses in der Folge im eigenen Betrieb einsetzen und brauchen Beratungsleistungen erst dann in Anspruch nehmen, wenn sie diese wirklich benötigen.

Dadurch können Beratungsleistungen kostengünstiger und effizienter eingesetzt werden. Außerdem sind viele qualitativ wertvolle Informationen hilfreich, um Risiken, aber auch Chancen, erkennen zu können. Damit ist die TREUHAND-UNION nicht nur der ideale Partner in Steuerfragen, sondern in allen betrieblichen Angelegenheiten. Dabei fließt auch spezielles Wissen von Vertretern anderer Berufsgruppen ein, welches in Form eines eigenen Beraternetzwerks möglich ist.

**Kontakt:** TREUHAND-UNION Linz, Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungsgesellschaft mbH, Zweigstelle Enns  
Alter Schmidberg 10, 4470 Enns, Tel.: 07223/82386, Fax.: 07223/82386-20, [www.tu-linz.at](http://www.tu-linz.at)  
E-Mail-Adressen: [gerda.groschupfer@tu-linz.at](mailto:gerda.groschupfer@tu-linz.at),  
[julia.gischka@tu-linz.at](mailto:julia.gischka@tu-linz.at), [silke.mueller@tu-linz.at](mailto:silke.mueller@tu-linz.at),  
[wolfgang.steinmaurer@tu-linz.at](mailto:wolfgang.steinmaurer@tu-linz.at), [cordula.czamler@tu-linz.at](mailto:cordula.czamler@tu-linz.at)

